

## スマートウエルネス とりでへの取り組み

石井めぐみ 議員

問 スマートウエルネスと  
りでの考え方について。

市長 市の中で孤立感を解消し、元気な間は社会活動に貢献しながら体感幸福度を高めるという意味で、歩くことを中心にしたまちづくりを進めている。楽しむための広場を市内随所に整備することも大事だが、一番大事なのは人的基盤なので、体育協会やスポーツ団体の方と、どのように連携すればさらに強化できるかということで、市民の健康と幸せに向けて、引き続き取り組んでいきたい。



戸頭テニスコート

水とみどりの課長 今年度、向原テニスコート1面を全面改修する予定。

問 戸頭テニスコートの改修計画と時期について。

答 向原テニスコートの次に計画している。

問 入札を辞退した理由が分からない。平成21年に入札等監視委員会は辞退の理由について届けを出すようになつていているのか。

答 提言を受けて、指名競争入札については、強制ではないが辞退理由の欄を設けて対応している。

問 再度行った公告で（前回入札の）失格者・辞退者は、契約規則第17条第3項（※）に該当するのではないか。このただし書きが非常に不透明にさせている。（再度の公告は）ただし書きが該当するのか。

管財課長 契約規則第17条第3項は、前回と同じ内容等のときに適用となる。今回の中には該当しない。

管財課長 契約規則第17条第3項は、前回と同じ内容等のときに適用となる。今

## 災害時の飲料水 確保を！

鈴木 潔 議員



飲料水兼用耐震性貯水槽(戸頭)

問 災害時協力井戸は、所とあるが少ないので、増設が急務と考える。

総務部次長 自主防災会の総会で市の災害時協力井戸でなく、地区の登録井戸を考えほしい話をした。

問 災害時協力井戸は15所で出動したところ、母親に付き添われ救急車に徒歩で乗車した事案などはよくある。

問 同一管内で救急車の要請がほぼ同時に発生した場合の対応は。

答 二次救急対応として要請場所から最も近い管轄の救急隊が出動している。

問 救急出動の増加現象への対応策は。

答 市ホームページのほかに自主防災会、婦人防火クラブとさまざまな組織団体の協力を得ながら救急車の適正利用を呼びかけていく。

問 学校教育において、消防を学ぶ機会について。

教育長 小学校3年生で消防署見学、中学校2年生で職場体験学習を行っている。

問 警察は「一日警察署長」があるが、市の消防署でも行ってはどうか。

市長 消防の大切さを体感できるよう、教育委員会、関係課と協議し、進めていく。

問 「ぷらっと健康相談」は、集客力のあるスーパーで行ってみてはどうか。

答 受け入れができるとなれば実施をしたい。

問 環境整備の中で、老朽化したテニスコートの根本的な改修が必要と思う。どう考えているのか。

財政部長 4月14日の入札は5者の参加があつたが、2者が辞退した。残り3者の入札書は最低制限価格を下回ったため入札不調となつた。これを受けて、設計の変更を実施し、23日に指名委員会、24日に一般競争入札公告、5月26日に入札を実施した。

※契約規則第17条第3項  
「再度の公告による一般競争入札には、前回までの一般競争入札に参加した者は参加できない。ただし、市長が特に認める者については、この限りでない。」

問 ポリ容器が戸頭配水場にあるので、市の車に積んで、仮の給水車として運ぶことはできないか。

答 3・11を経験したが、そういう状況ではない。給水事業を実施する県南水道企業団が給水車の用意をするのが筋の通った話。

問 救急出動の約9割が軽傷に分類されているが、実際に出動したが、救急車を呼ぶほどの事案ではなかつたケースはあるのか。

